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会　　　長　長　井　典　夫
幹　　　事　白　石　隆　夫
クラブ会報委員長　齋　藤　達　雄
第　２　週　2016年７月８日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブ協議会（各委員長挨拶）
ロータリーソング　我等の生業

第 934 回例会報告

第１週７月１日（金）
会長の日　長井　典夫会長
御来訪者　０名
出席報告

会 員 数 ４２　名
出席計算人数 ４２　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７８．５７％
先々週出席率 ８８．１０％

幹事報告
・生方ガバナー任期満了の御礼
・ガバナー月信（各テーブル配置）
・例会変更
・ハイライトよねやま
・神戸東灘ＲＣ週報
・高崎市国際交流協会会報誌「ともだち」
・手島均前会長が作成した2015－16年度写真ＣＤ
の配布
・合唱団へ上毛新聞厚生福祉事業団より、「愛の募
金」100,000円に感謝状
・合唱団コンサートにて募りました熊本地震災害義
援金40,780円に国際ロータリー第2720地区より

No. 2
御礼のメールを頂きました。
前会長章・前幹事章授与
・前会長　手島　　均君
・前幹事　島﨑　真澄君
委員会報告
・御誕生日祝
　手島　　均君　　金子　秀隆君
　船渡川信幸君
・結婚記念日祝
　池田　貴明君
・出席率100％
　八木建司朗君　　宮野　孝之君
　阿久澤　公君　　齋藤　達雄君
・ニコニコＢＯＸ
白石　隆夫君（今年度よろしくお願いいたしま
す）
柴崎　　晟君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
長井　典夫君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
西園　　勲君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
井汲　憲治君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
宮野　孝之君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
泉　　省平君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
小林　　彌君（新年度宜しくお願い致します）
福田　泰久君（　　　　　　〃　　　　　　）
八木建司朗君（祝！長井年度）
君島　准逸君（　　 〃 　　）
西野　　宏君（長井年度を祝して）
折田　慶太君（　　　 〃 　　　）
横山　正男君（祝！長井年度スタート！）
林　　　章君（　　　　　〃　　　　　）
三村　浩司君（　　　　　〃　　　　　）
宮田　正枝君（長井会長がんばって下さい）
小野垣義男君（長井年度ご活躍下さい）
豊泉　君代君（高校男子バスケットインターハイ
全国大会に孫が出場します）
池田　貴明君（ニコニコＢＯＸ委員長よろしくお
願いします）
手島　　均君（御誕生日祝）
金子　秀隆君（　　〃　　）
船渡川信幸君（　　〃　　）
池田　貴明君（結婚記念日祝）
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・ロータリー財団ＢＯＸ
　長井　典夫君　　宮田　正枝君
　西園　　勲君　　小林　　彌君
　林　　　章君　　西野　　宏君
・米山奨学会ＢＯＸ
長井　典夫君　　八木建司朗君
泉　　省平君　　三浦　敦朗君
駒井　和子君
次回例会予告
第３週７月15日（金）
　通常例会：クラブ総会

手島年度最後の　　
ゴルフコンペ開催

 齋　藤　達　雄

　憧れのＶＩＰコース第３弾と題し、６月７日、８
日一泊二日で相模湾を望む川奈ホテルゴルフコース
富士コースで、手島年度最後の高崎シンフォニーク
ラブ・ゴルフコンペを行なってきました。手島会長、
高崎セントラルＲＣ高木会長を含め錚々たる腕前の
プレイヤー８名？の参加でした。
　集合場所である、ニューサンピアの駐車場を13
時30分に出発しました。途中覆面パトにあと一歩

という場面もありましたが、無事に17時00分伊東
市の「かめや」さんに到着し、風呂に入り一汗流し
た後、小林彌会長の取り計らいにより「寿々丸」さ
んで、おいしいお酒や地ワイン、地ビール、地コー
ラ？お寿司を頂き至福の時を過ごす事が出来まし
た。
　翌日は、朝から薄日が漏れるゴルフ日和となり朝
食を済ませ、いざゴルフ場へと向かいました。
　いつもは、乗用カートに乗ってプレーをすること
に慣れている為、歩いてのラウンドと聞き18ホー
ル回れるか、ちょっと不安な面もありましたが、９
時10分に一組目からのスタートとなりました。
　海や灯台を見ながらもアップダウンあり又、有名
なアリソンバンカーや砲台グリーンや諸先輩の口撃
などのプレッシャーに苦しめられながらのラウンド
でした。
　そんなプレッシャーにもめげず、川奈の地で優勝
トロフィーを手にすることができたのは、なんと全
員に番狂わせと思わせた、齋藤でした。勝因は、な
んと言ってもキャディさんが「どこに打っても大丈
夫だから」と言う一言でした。安心してプレーが出
来た事が勝因でした。
　６ＲＣゴルフ大会では、大変ご迷惑をお掛けしま
したが、名誉挽回することが出来ました。今後は更
に更に練習を重ね、次回は100回でラウンドしてき
ますので、ゴルフ部の仲間として今後とも宜しくお
願い致します。参加者の皆様、大変お世話になりま
した。

Ｐ.Ｓ.ゴルフは、上がってみないと判らないスポー
ツだという事をつくづく痛感した一日でした。


